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 49/54 人回答 

 本日は、第 3 回『ケアカフェにいかわ』にご参加いただきましてありがとうございます。次回開催す

るための参考資料とさせていただきたいのでアンケートにご協力をお願いいたします。 

 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて   33人 

 ②2 回目   11 人 

 ③3回目   5 人 

 

 
Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？（複数回答あり） 

①チラシ   30 人 

②ホームページ  0 人 

③知人からの紹介  11 人 

④その他   10 人 

 内訳 職場にきた FAX 2 人、職場で 2 人、テレビで 1 人、前回のカフェで 1 人 

  連絡 1 人、仕事先で 1 人、その他 2 人 
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Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

①朝日町   5 人 

②入善町   8 人 

③黒部市   22 人 

④魚津市   13人 

⑤滑川市   1 人 

 ⑥その他   0 人 

 

 
 

 

 

Ｑ４ 職種は何ですか？ 

 ①医師   4 人 

 ②歯科医師   0 人 

 ③薬剤師   7 人 

 ④保健師   1 人 

 ⑤看護師   3人 

 ⑥ケアマネ   13人 

 ⑦ヘルパー    6人 

 ⑧その他   14 人 

 内訳 医療事務 1人、社会福祉士 4 人、作業療法士 2 人、理学療法士 2人 

  相談員 1 人、福祉用具専門相談員 1 人、その他 3人 

 ⑨無回答   1 人 
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Ｑ５ 性別 

①男性   14 人 

②女性   35 人 

 

 
 

 

 

Ｑ６ 年代 

①20 才代   7 人 

②30 才代   12 人 

③40才代   9 人 

④50才代   15 人 

⑤60 才代    6人 

 

 
  

①男性

29%

②女性

71%

Q５

①20才代

14%

②30才代

25%

③40才代

18%

④50才代

31%

⑤60才代

12%

Q６



Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

①話しやすかった  44 人 

②ふつう   4 人 

③あまり話やすくなかった  0 人 

④無回答   1 人 

 

 
 

 

 

Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

①とても役に立つ  40 人 

②ふつう   7 人 

③あまり役に立たない 0 人 

④無回答   2 人 
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Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

①参加したい   43人 

②どちらでもよい  5 人 

③参加したくない  0 人 

④無回答   1 人 

 

 
 

 

 

Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

・仕事以外のしゅみなど 

・地域に必要なサービス、行政の助成 

・家族 

・～私たちの老後～ 

・お任せします 

・仕事について―？ 
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Ｑ１１ ご意見をご自由にどうぞ 

・おにぎり美味！！ 

・お酒が無くてもとても楽しかったです。 

・沢山の方々とお話しすることが出来ました。また参加していきたいと思いました。皆様のお世話です

てきな時間を過ごしました。ありがとうございました。 

・他己紹介に時間がかかり、もう少し話す時間がほしかった！ 

・いろいろな話を聞けてためになりました。明日からまたがんばります！！ 

・他職種の方と話す機会は病院に勤めていてもなかなかなく、ケアカフェに参加させて頂き、いろん

な職種の方から話が聞けてとても参考になりました。地域でのチーム医療が大切だということを感じ

られる機会となり、今後頑張って自分の仕事をしようという気持ちになりました。 

・色々な話が聞けて楽しかったです。 

・19：00スタート業務都合もありとても助かります。多職種の視点が新鮮で気持ちを新たにできた。 

・その人にとって、が大切。とグループ全員で共有できた。素敵なグループでした♡ 

・ふだん、お話しする機会がない方ばかりの中、上下関係も利害関係もなく、フラットが感じが好きです。

モチベーション上がります！ 

・いつも美味しい物が沢山あり、楽しみです。多職種のみな様とお話しする事で一点しか見えていな

い自分に気付けて勉強になりました。 

・初めての参加でしたが、色々な立場の方のフラットな話を聞けたり、専門的なお話を聞けたり、こん

ごも連携がとれて相談相手になってもらえそうでとても役立ちました。 

・Dr、OT、PT他職種と話すことができてよかった。和やかな雰囲気で話すことができた。 

・色々な職種の方の話が聞けてとても楽しかったです。またぜひ参加したいと思いました。次回 5/16

（土）ですが、可能であれば今日のように平日の夜だとうれしいです。 

・楽しかったです。 

・L2 と L3 の間にトイレ休けいが欲しかった。いろいろな職種の方々と話し合えて、とても有意義でし

た。 

・楽しい時間でした。ありがとうございました。 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になるように

努力します。 

平成 26 年 11月 27 日（木）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 中川 彦人 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 発起人 村井 敏美 


